

La antropología médica aplicada a la salud pública

Es la disciplina que estudia las interacciones entre cultura-salud y enfermedad

Objetivos

Comprender como los factores sociales, culturales y económicos que influyen en los procesos de salud-enfermedad

La salud como espacio antropológico

Se basa en el proceso biocultural

Este es:

El reconocimiento de los elementos sociales en el proceso salud-enfermedad - atención

Este es un proceso de un sistema proximal humana donde se utilizan

Lenguaje
Símbolos
Emociones
Comportamiento
Prácticas

Todo ello dando espacio a la cultura
el horizonte y la comprensión

Con un enfoque cultural más amplio y un campo de estudio este se dio la antropología médica en salud pública.

Y sus aplicaciones son:

Investigaciones a mejorar los servicios de salud Investigaciones sobre sistemas médicos analíticos Investigar la medicina natural o tradicional Estudios de la adherencia terapéutica Interacciones en la salud

Todo esto contribuye a:

La adecuada atención a las necesidades y exigencias de la población cuenta a los servicios de salud.